Toulon (83)

Berceaumagique.com, enfant du web incontournabe



e site Internet Berceaumagique.com, créé et édité par
la société toulonnaise Mégara, fait
aujourd'hui partie des plus grands
acteurs web du secteur des produits pour bébé. « Notre force
est d'être exhaustifs sur l'ensemble
de l'offre disponible sur le marché
français en produits moyen et haut
de gamme », justifie Charlotte
Gaillard, fondatrice de la société
Mégara qui édite le site Internet marchand multimarques de

cadeaux et d'équipements pour bébés. Créé en 2003, le site propose aujourd'hui 26 000 produits et 330 marques avec chaque mois, plus de 400 000 visiteurs uniques. Si le CA s'est stabilisé à 2,9 M€ en 2013, la rentabilité a doublé sur la période. Berceaumagique.com est le vaisseau amiral de la société (20 personnes), qui a créé par ailleurs sept sites Internet de services sur des moments clés de la vie des jeunes parents. « L'autre enjeu pour nous est d'aller vers des boutiques physiques, ce que nous espérons concrétiser en 2015. Notre croissance a jusqu'à présent été entièrement autofinancée, mais pour ce projet, nous envisageons une levée de fonds. » Mégara fait partie des 10 entreprises emblématiques retenues par Toulon Var Technologies pour promouvoir la candidature de Toulon à la labellisation French Tech. ■ C.H.